

〈平成29年6月21日(水)〉

## リサーチフォーラム「異文化理解と外務省の仕事」

講師：塚田芙貴子様

(外務省軍縮不拡散・科学部国際原子力協力室)

本年度のリサーチフォーラムは、外務省 塚田芙貴子様より「異文化理解と外務省の仕事」というテーマで講演して頂きました。塚田様は、軍縮不拡散・科学部 国際原子力協力室で原子力の平和的利用に関する仕事をされています。ご自身の高校生での留学体験やクイズ形式の間も用意していただき、とても興味深く、そして分かりやすい講演でした。また、有志が集まった実行委員が中心になってリサーチフォーラムを運営し、講師の先生の間にも積極的に答える姿が見られました。講演後は、場所を生物講義室に変え、座談会を実施しました。講演とはまた異なった、近い距離感で、途切れなく質問が出て、塚田様の経験を踏まえたお話に生徒は聞き入っていました。



〈講演の様子①〉



〈講演の様子②〉



〈実行委員による運営〉



〈座談会の様子〉

### 〈生徒アンケートより意見抜粋〉

- ・先生がおっしゃっていた常に問いながら生きていくことを大切にしていきたいです。
- ・ピザを頼んだら、チーズだけのっていたという話がとてもびっくりしました。
- ・「It's not wrong, it's not right, it's just different!!」 はとても良い言葉だと思いました。いい経験をして好奇心と行動力を大切にしたいです。
- ・私は海外情勢を知るのが好きで、短期留学をしてみたいと思っていました。行くと考えたとき、文化の違いが多すぎて楽しめないかもと思っていました。でも、その違いを前向きに考えると楽しさが生まれるし、日本の良さも見つけられるとわかりました。
- ・私も塚田さんのように、人の役に立つ仕事をしたいと思いました。